

QUILLET LEELOU 5°1

Meine fabelhaften Ferien

Kappelle
Die Kirche



Ich bin in den Ferien in Chanéac gewesen.



Das ist die Kirche, die sich auf dem zentralen Platz befindet.

Fluß



Ich habe in diesem Fluß während eines Monats mit meiner besten Freundin und meinen Kameraden gebadet. Wir haben uns gut vergnügt. Das Wetter war nicht sehr schön aber wir hatten trotzdem Spaß.

Und dann sind mein Cousin und meine Kusine angekommen, leider sind sie nicht

sehr lange geblieben, nur zwei Wochen.

Eyrium



Mit meinen zwei anderen Kusinen sind wir in ein Freizeitpark gegangen. Es war wirklich super und wir haben uns super gut vergnügt. Und dann bin ich auf ein Pferdewettrennen gewesen der sich in einigen Kilometern vom Dorf befand, wo ich war.

Reitsport



Er war wirklich interessant aber wir sind am Ende des Wettbewerbes angekommen, dann habe ich es nicht im ganzen sehen können.